

SM Vereinsturnen 2008

**Schweizermeisterschaften im Vereinsturnen vom Samstag/Sonntag 13./14. September 2008 Stadion Brühl in Solothurn**

Es war ein regnerischer Tag. Dennoch trafen sich die Schlachtenbummler beim Neuen Schulhaus in Subingen, um dann gemeinsam nach Solothurn zu fahren. Dort angekommen besetzten wir die trockenen Plätze auf der Tribüne und schauten dem Geschehen ein bisschen zu. Es waren erstklassige Vorführungen! Um 11.50 Uhr kam dann auch der TV Subingen mit der Gymnastik Kleinfeld an die Reihe. Mit der sehr guten Note von 9.36 erhalten wir eine Auszeichnung und den 7. Rang. Leider nicht fürs Finale qualifiziert, inspizierten wir trotzdem noch kurz das Festzelt. Da es dann aber die meisten wieder nach Hause in die Wärme zog, war der Tag bestimmt witzig und Interessant - jedoch durchs Wetter ein bisschen kurz gehalten. Wir danken den Organisatoren auf diesem Wege und wünschen fürs Finale viel Glück! Möge der bessere gewinnen ;)